

Código Institucional 7344 RNC: 430061085

BOLETIN INFORMATIVO 4TO TRIMESTRE 2024, OCTUBRE, NOBIEMBRE Y DICIEMBRE.

29 de octubre 2024.

Acondicionamiento de caminos vecinales en la comunidad ad de Hato Viejo.

El síndico de Sabana Cruz, Juan Isidro Espichicoque, está liderando importantes trabajos de mejora en los caminos vecinales de la comunidad. Estas labores buscan garantizar un acceso más seguro y eficiente para los habitantes de las zonas rurales, facilitando tanto el tránsito cotidiano como el transporte de productos agrícolas.

Entre las actividades realizadas se incluyen la nivelación del terreno, reparación de baches, limpieza de drenajes y acondicionamiento de tramos clave. Estas acciones forman parte del compromiso de la gestión municipal para promover el desarrollo de la infraestructura vial y mejorar la calidad de vida de los residentes.

El síndico ha destacado que estos esfuerzos son posibles gracias al trabajo conjunto con las comunidades, quienes han manifestado su satisfacción por estas mejoras que impactan directamente en sus actividades diarias.











Comunicado de Taller Realizado para capacitar el personal que brinda nuestros servicios, dicha acción es una prioridad.

En la imagen compartida, se observa que el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) llevó a cabo un taller de capacitación para el personal de la Junta Distrital de Sabana Cruz, en Elías Piña. Este taller, realizado el 29 de octubre de 2024.

Este taller tuvo como objetivo fortalecer las competencias en gestión pública, brindando conocimientos y herramientas practicas en temas como, la transparencia en la administración pública y la planificación estratégica.

Agradecemos la participación y compromiso de cada uno de los asistentes y los capacitadores que impartieron dicho taller, cuya dedicación fue fundamental para el buen desarrollo de la capacitación.



09 de noviembre del 2024

Acto de lanzamiento siembra tu patio.

El programa "Siembra Tu Patio" fue lanzado recientemente en Sabana Cruz, Elías Piña, como parte de una iniciativa para fomentar la agricultura familiar y la autosuficiencia alimentaria. Este acto, organizado por la Junta Distrital de Sabana Cruz en colaboración con el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA) y la Presidencia de la República Dominicana, se llevó a cabo el sábado 9 de noviembre de 2024 en el Ayuntamiento de Sabana Cruz.

El proyecto promueve la participación de las familias locales para cultivar sus propios alimentos, fortaleciendo la seguridad alimentaria y promoviendo prácticas sostenibles. La invitación está abierta a todos los interesados en formar parte de esta maravillosa iniciativa, que busca cultivar no solo alimentos, sino también un mejor futuro para la comunidad.





01 Diciembre del 2024

Encendido del Albor Navideño

La Junta Distrital de Sabana Cruz, encabezada por Isidro Espichicoque, invita a toda la comunidad al encendido del árbol navideño, un evento especial que se llevará a cabo el domingo 1 de diciembre a las 6:00 PM en el Parque Central de Sabana Cruz.

La actividad contará con la participación de una orquesta especial, El Conjunto Típico Obejo y sus Muchachos, para amenizar la velada con música típica y espíritu festivo. Este evento busca unir a las familias de la comunidad para dar inicio a la temporada navideña con alegría y celebración.

¡Están todos cordialmente invitados!

